



みやぎ・しろいしフィルムコミッション

特集

ロケ撮影誘致実施中

映像の力で白石の魅力をPR



フィルムコミッション…

私たちの生活にはあまりなじみのない名称かもしれないが、地域活性化の方策として全国で注目され、各地に設置されている非営利組織。

映画やテレビドラマ、CMなどのロケ撮影を誘致し、撮影を支援することが主な活動内容だが、その目的は、単に映画などを誘致することにとどまらない。

白石にロケ撮影を誘致しようと、平成24年4月に設立された「みやぎ・しろいしフィルムコミッション」。設立から約1年。その活動の成果が徐々に芽を出し始めている。

ロケ撮影誘致が私たちにもたらすもの

そして、白石の魅力をさらにPRするために、私たちができることは？

過去最多
52チームが参加

強すぎる！「大笑い」が一般の部で4連覇達成！

ひいてひかれて 第22回市民綱引き大会



1_小学生の部で優勝した「ツナ引いちゃった」(白石第一小) 2-5_気合を入れて綱を引く選手たち 6_力強く選手宣誓をする(左から)齋藤梨奈さんと佐久間斗夢くん 7_一般の部で優勝した「大笑い」。圧倒的なパワーとテクニックで他チームに勝利 8_中学生の部で優勝した「アベンジャーズ」(白石中)。序盤の劣勢から脅威の粘りを見せて見事栄冠を勝ち取った

大会結果

- 小学生の部
 - 第1位 ツナ引いちゃった(白石第一小)
 - 第2位 福岡ファンタスティックVI(福岡小)
 - 第3位 二小レッドスターズ(白石第二小)
- 中学生の部
 - 第1位 アベンジャーズ(白石中)
 - 第2位 福岡B(福岡中)
 - 第3位 TEAM OBARA Jr.(小原中)
- 一般の部
 - 第1位 大笑い
 - 第2位 大笑いロイヤル組
 - 第3位 2小6年3組ファミリーズ

1月20日、冬場の体力づくりや仲間との親睦を図ることを目的とした「ひいてひかれて 第22回市民綱引き大会」を、ホワイトキューブで開催しました。本年の大会には、過去最高となる小学生24チーム、中学生16チーム、一般12チームの計52チーム約590人が出場。小学生は10人1組、中学生以上は8人1組で試合を行い、頂点を目指して綱を引き合いました。大会は、白石第二小6年の齋藤梨奈さんと佐久間斗夢くんが「仲間と力を合わせ精一杯綱を引くことを誓います」と宣誓してスタート。予選を1位で勝ち上がった4チームずつが決勝トーナメントに進みました。一般の部は、3連覇中の「大笑い」が2チームに分かれて出場したにもかかわらず、両チームとも決勝に進出し、優勝と準優勝を分かち合いました。小学生の部の決勝は、互いに1本ずつ取り合い最終戦にもつれ込むほどの接戦。中学生の部の決勝は、序盤の劣勢を覆す粘りを見せた「アベンジャーズ」が優勝を果たすなど、どの試合も見応え十分の引き合いを見せてくれました。